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令和６年第９回碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和６年９月２６日（木） 午後１時５５分から午後３時６分まで 

２ 場所  碧南市海浜水族館２階 研修室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 岡本 明弘、委員 伊藤 正幸、委員 大村 幸、委員 榊原 京子、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 山田 昌宏、庶務課長 松野 盛高、学校教育課長 森川 和浩、 

生涯学習課長 榊原 圭司、文化財課長兼藤井達吉現代美術館副館長 杉浦 宏真、 

藤井達吉現代美術館副館長 木村 理恵子、スポーツ課長 中嶋 忠彦、 

海浜水族館長 地村 佳純、庶務課庶務係長 井上 貴光 

 (3) 関係者 

   小中学校長会会長 原田 朋浩 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

(1) 協議事項 

ア 令和７年度学校教育予算に関する要望書について 

イ 碧南市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

(2) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に榊原京子委員と伊藤正幸委員を指名し、事務局案

で承認された。 

日程第４ 議案 
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協議事項ア 令和７年度学校教育予算に関する要望書について 

学校教育課長及び小中学校長会会長が別添資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 施設の改修について、修理しなくてはいけないものは、予算

の関係もあるかと思いますが、すぐに取り組めていますか。 

校 長 会 長 学校で古くなっているものがあり、順次直していただいて

おりますが、お金がかかることですので、優先順位をつけて改

修を行っていただいております。 

岡 本 委 員 民間の場合は、安全の面からすぐに直します。お金はかかる

かとは思いますが、安全配慮義務の観点から、早めに改修を行

っていただきたいです。 

庶 務 課 長 庶務課には、自由に動ける施設担当の職員がいます。できる

だけ早く、優先順位をつけて改修を行ってまいります。 

教 育 長 改修が必要なものには、命に関わることもありますので、そ

のような改修は早めに行っていきます。 

審議の結果、承認された。 

  協議事項イ 碧南市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４条第７項により非

公開とし、関係部局職員以外は退席の上、秘密会として進行。 

《午後３時４分 休憩》 

        《関係者以外退席》 

        《午後３時５分 再開》 

審議の結果、承認された。 

（午後３時６分 閉会） 
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以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和６年１０月２４日 

              委員       

 

              委員       

 

 


